
Resmikan KampungKB
dari hatam an KARAWANG

ingkatan kesejahteraan ma- 
syarakat, bisa dilakukan 
disini,” ungkapnya.

Eni juga mengapresiasi, 
gagasan Bupati Karawang, 
Cellica Nurrachadiana, yang 
mencanangkan program satu 
desa satu Kampung KB di Kar
awang. Terlebih di Karawang, 
kata Eni, peran pemerintah 
kecamatan dan desa sangat 
mendukung program yang 
di inisiasi oleh Presiden Joko 
Widodo tersebut

"Saya rasa gagasan itu san
gat bagus. Dengan begitu, 
kegiatan yang sifatnya pen- 
ingkatan kesejahteraan, wa- 
dahnya jadi semakin banyak 
di Karawang ini,” ucapnya.

Sem entara, Pit Kepala

BEKASIEKSPRES

DPPKB Karawang, Sofiah 
menjelaskan, sejauh ini, di Ke
camatan Tirtajaya barn ada 6 
KampungKB dari 11 desa yang 
ada di kecamatan tersebut 

DPPKB Karawang, sebut 
Sofiah, terus berupaya un- 
tuk menyelesaikan target 
309 Kampung KB di Kar
awang. Sampai akhir masa 
jabatan Bupati Cellica di 
periode ini.

"Meski begitu, yang kami 
cari bukan kuantitas. Tapi, 
lebih kepada kualitas. Kare- 
na itu, setelah di bentuk. 
Kampung KB ini akan selalu 
di pantau perkembangan- 
nya,” ujar Sofiah, dalam 
sambutannya. 

“K ecam atan Tirtajaya

ini bagus. Camatnya ber- 
prestasi, dukungan kepala 
desanya baik. Saya harap, 
di tahun 2021, semua desa 
di kecamatan ini sudah ada 
Kampung KB," pungkasnya.

Sofiah melanjutkan, seha- 
rusnya, target 309 Kampung 
KB itu rampung di akhir ta
hun 2020 ini. Namun, akibat 
Pandemi Covid-19. Prosesi 
peresmian sejumlah Kam
pung KB terpaksa harus di 
tunda. Karena keadaannya 
yang tidak memungkinkan.

"Sejauh ini sudah ada 210 
Kampung KB yang di bentuk 
di Karawang. Saat ini, kami 
masih melakukan pendata- 
an. Sudah ada berapa Kam
pung KB yang terbentuk di 
situasi Pandemi ini," pung
kasnya. (wyd/ks/red)


